

El encanto de Persia 9 Días Primera Superior

Desde
2025
Usd

ITINERARIO

Día 1: Shiraz

Llegada a Shiraz de madrugada, traslado al hotel y descanso.

Día 2: Shiraz

En Shiraz visitamos el jardín de Narengestan o Eram , la mezquita de "NasirolMolk" y las tumbas de "Hafez" y" Saadi" dos de los poetas más importantes en la cultura iraní. Por la tarde visitamos La mezquita y el Bazar de Vakil, el santuario de AliEbneHamzeh y la ciudadela de Karimkhani.

Día 3: Shiraz Persépolis Yazd

Por la mañana salimos por carretera hacia Yazd a 450 km de distancia. En la ruta visitaremos Persépolis o (TakhteJamshid), la antigua capital del Imperio Persa de hace más de 2.500 años, declarada patrimonio de la humanidad por la UNESCO. Visitaremos las tumbas reales practicadas en la montaña en NaghsheRostam y NaghsheRajab. Por último, visitaremos la tumba de Ciro El Grande en Pasárgada antes de proseguir nuestro viaje hacia Yazd. Llegada a Yazd y traslado al hotel.

Día 4: Yazd

Día completo de visitas en Yazd, donde veremos las torres de Silencio, el temple de Fuego Zoroastriano, la mezquita Congregacional, el barrio histórico de la ciudad y el famoso jardín DolatAbad. Después visitaremos el complejo "AmirChakhmagh", el museo de agua, y la escuela Zeyayeh. Noche en Yazd.

Día 5: Yazd - Meybod - Naiin - Isfahán

Por la mañana salida hacia Isfahán (323 Km). En la ruta visitamos el pueblo de Meybod, donde veremos el histórico Carvansaray llamado "ShahAbasi", la antigua casa de correos , la mezquita Jame y la fortaleza Narin. El siguiente pueblo en nuestra ruta hacia Isfahán es Naiin, donde visitaremos la histórica casa Pirnia y la mezquita Congregacional antes de llegar a Isfahán. Noche hotel en Isfahán.

Día 6: Isfahán

Por la mañana visitamos la plaza de "NaghsheJahan", declarada patrimonio de la humanidad por la UNESCO. Continuamos nuestra visita por las mezquitas de Imam y Sheikh lotfollah y el palacio de "Aali Ghapu". Muy cerca de esta plaza está el histórico bazar de la ciudad muy famoso por su

artesanía, pasearemos por las calles de este bazar y disfrutaremos de su ambiente encantador. A continuación, visitaremos los históricos puentes "SiOSe pol", llamdo el puente de 33 ojos y "Khjaju". Noche en Isfahán.

Día 7: Isfahán - Abyaneh - Kashan

Por la mañana salimos hacia Kashan. En la ruta visitaremos uno de los pueblos más antiguos de Irán, llamado "Abyaneh", representativo de la vida rural de esta parte de Irán. Aunque este pueblo pertenece a la época de la dinastía Safávida, hay restos de una fortaleza perteneciente a la dinastía Sasánida muy cerca, prueba de la importancia y la antigüedad del lugar. En Kashan visitamos el jardín "Fin" uno de los jardines más antiguos de Irán y declarado patrimonio de la

humanidad por la UNESCO. Después visitaremos las casas históricas "Borujerdi" y "Tabatabaii. Noche hotel en Kashan.

Día 8: Kashan - Teherán

Por la mañana salimos por carretera hacia Teherán (244 Km). En Teherán visitaremos el palacio de" Golestan", declarado patrimonio de la humanidad por la UNESCO, el lugar de coronación de los últimos reyes de Irán. Continuamos nuestra visita por el gran Bazar recorriendo sus callejuelas, rincones y plazas de este histórico lugar. A continuación, visitaremos el Museo Arqueológico Nacional, donde podemos contemplar una gran colección de piezas de arte pre

islámico. Traslado al hotel para descansar.

Al finalizar el día 8 nos preparamos para salir hacia el aeropuerto de Imam Khomeini de Teherán, para tomar el vuelo de regreso. Nota: el bazar cierra los viernes todo el día y los jueves por la tarde.

Día 9: Aeropuerto de Teherán - Origen

Traslado al aeropuerto Imam Khomeini de Teherán de madrugada para tomar el vuelo de regreso. Fin del viaje

EL PRECIO INCLUYE

8 noches de estancia en hoteles de 3 y 4 estrellas con desayuno.

Guía acompañante de habla española durante todo el viaje.

Todos los traslados en vehículos equipados y todas las entradas a los monumentos.

Tramitación para la obtención de visado de entrada a Irán, (número de referencia).

EL PRECIO NO INCLUYE

Billetes de avión internacionales.

Visado de entrada y seguro de viaje.

Comidas y cenas.

Otros gastos como lavanderías, uso de mini bares en los hoteles, llamadas telefónicas, propinas, etc.

Cualquier gasto no incluido en el apartado anterior

HOTELES DEL PAQUETE

Hoteles Primera superior

Shiraz: Hotel Chamran 5*. Yazd: Hotel Safalieh/Dad 5* Isfahan: Hotel Kowsar 5* Kashan: Hotel Manucheri 5*

Teheran: Hotel Azadi 5*